

【お客様の声】

サンハウジングの皆様、私達家族に「我が家」というリゾートを作って頂き本当にありがとうございました。住み始めて約2週間が経過しましたが、本当に心癒されて毎日が充実した日々を送っています。これもサンハウジングの皆様のお力があっての結果です。

妻が見つけてくれたHPをきっかけに、その時住んでいた高浜市から毎日1時間30分かけ勉強に通い始めました。10箇条、虎の巻、各種セミナーなど多くの事を学ばせていただきました。私達家族のライフシミュレーションではいままで考えていなかった資金の部分にも気づきを頂き、土地探しではこころ変わる要望にもスピーディーに対応いただき、従業員皆様のレベルの高さを感じていました。

そんな学びのきっかけを頂き、家造りについても夫婦で良く話し合い、衝突をしながら進めていきました。土地が決まってからは怒涛の勢いで家造りが進み7月末に入居をすることができました。

通勤で疲れたところと身体を癒してくれるリゾート最高です。

サンハウジングの皆様、本当にありがとうございました。

今後ともよろしくお付き合い宜しくお願い致します。

サンハウジングにお世話になり、ちょうど3年になります。
今思えば3年前、不動産探しをしていたとき、HPで御社を拝見し目にとまりました。

「他の不動産と何かが違う。。。もっとサンハウジングの家造りについて知りたい！！」と。

そして電話をすると、社長の牧平さんがでて下さいました。

初めてのわたしに熱く熱く親身になって話をして下さいましたことを今でも覚えています。(笑)

この出会いがなかったら、、、こんな居心地の良い素敵な家、絶対造れませんでした。

サンハウジングの皆さんは一人一人がプロフェッショナルで、すごい会社だなと思います。サンハウジング自体が暖かくて懐の深い家庭のようです。土地探しから始まりましたので、全従業員の方とマンツーマンでお世話になったわけですが次は誰？次は誰？とひそかにわくわくしていました(笑)

何度もしつこく聞いた質問にも応えてくれたり、無理強いな要求にも耳を傾けてくれたり。分からないことがたくさんありましたが、そこは全然説明してくれない！ではなく、自ら調べ、学ぶ時なんだ！と自然と思いました。学ぶ機会があったからこそ、新居が完成したときの喜び、感動、達成感が半端ない！！五つ星です！！！！頑張ってたよかったです(^ ^)

土地探しから家造りの流れをメモしました。FBにアップして頂いた写真と一緒にアルバムにしておこうと思います。子供たちが将来家を建てることになった時、見せてあげたいと思います。そして、学ぶこと、物事にはメリットデメリットを併せ持っていることなど、家族が集まりまた会話が弾むことを夢見ています。

大変だった家造りもわたしたち家族にとってはいい思い出になりました。これで終わりではなく、今後もまた相談にのっていただけたらなと思います。

最後に、サンハウジングの皆さん、お体だけはお気をつけて、ご自愛下さい。

皆さんの活躍とサンハウジングの益々の発展を祈っています。

本当にありがとうございました☆